

Honra a Cuba histórico encuentro de Papa Francisco y Patriarca Kiril



Cuba *MinRex*

RELACIONES EXTERIORES DE CUBA

Declaración del Ministerio de Relaciones Exteriores de la República de Cuba, La Habana, 5 de febrero de 2016.

A las 06:00 horas de este 5 de febrero se dio a conocer a través de un comunicado conjunto de la Santa Sede y el Patriarcado de Moscú, que Su Santidad el Papa Francisco y Su Santidad el Patriarca Kiril, de Moscú y toda Rusia, se encontrarán el próximo 12 de febrero en La Habana.

Cuba se siente honrada de acoger la reunión de los primados de la Iglesia Católica y de la Iglesia Ortodoxa Rusa y brindará todas las facilidades para la realización de este histórico encuentro.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/83413-honra-a-cuba-historico-encuentro-de-papa-francisco-y-patriarca-kiril>



Radio Habana Cuba